



Gayane Zakaryan

*05.11.1978 +19.10.2018

Anfangs wollt ich fast verzagen
Und ich glaubt, ich trüg es nie.
Und ich hab es doch getragen
Aber fragt mich nur nicht wie.
Heinrich Heine

Nachruf

Der Helferkreis „Neuhaus hilft“ trauert mit
Ashot Aharonyan, um seine Mutter
und Hovhannes, um seine Ehefrau Gayane.

Letzten Freitag ist Gayane im Pflegeheim Hepha in Nürnberg im Beisein ihres Ehemannes, ihres Vaters und ihrer Schwester friedlich eingeschlafen. Wir wünschen ihr nun die Ruhe und den Frieden, den ihr das irdische Leben nicht mehr geben konnte, trotz aller Fürsorge und Pflege. Den Angehörigen gilt unser herzlichstes Mitgefühl.

Spenden zur finanziellen Unterstützung der Familie nimmt der Helferkreis gerne entgegen:
Bankverbindung:
Evang.-Luth. Kirchengem. Velden
IBAN: DE51 7606 1482 0002 9006 61
Kennwort: „Neuhaus hilft“